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     Compte rendu de la réunion du bureau  

       de l’Harmonie du Coteau effectuée le 06/02/2015 

 

 

Étaient présents : Jean-Yves DEUX, Fabien MICHEL Jocelyn GUICHON, Catherine SEULLIET, Asceline 

GRAND, Justine SEULLIET, Baptiste BRAT, Jérôme SUBTIL, Amélie TOURNAIRE, Romain SAEZ 
 

Sont excusés : Simon CARUSO, Etienne PATIN 

 

Ordre du jour :  

- Point sur le concours du Crédit Agricole (notre candidature ayant été retenue) 

- Organisation de notre prochain concert de Mars :  

- Point rapide concernant la fête de la musique 

- Point rapide concernant la cérémonie du 08 mai 

- Bilan RDV Jean-Yves avec le Maire concernant problèmes salle/matériel centre musical 

- Week-end de fin d’année 

- Fixer une prochaine date de réunion début ou mi-mars 
 

 

 Concours du Crédit Agricole : 

Notre candidature a été retenue ! Nous devons désormais être présents lors de l’Assemblée 

Générale qui se déroulera le vendredi 13 mars à 20h00 à la salle communale de Neulise. 

Le jour de cette assemblée, nous aurons un temps de parole de 3 minutes (comme les 2 autres 

associations concurrentes) pour mettre à l'honneur notre association et rappeler nos actions dans 

le cadre de son développement.  

 Après longue réflexion, Amélie sera notre porte-parole. + éventuellement quelqu’un 

d’autre pour l’accompagner, à réfléchir sachant que ce sera 2 semaines avant notre 

concert. 

 Projet à défendre : 

Organisation d’une journée découverte de l’Harmonie comme évoqué en début d’année. On ferait 

une répétition publique pour les enfants + un petit concert. L’objectif est de faire parler de nous, 

défendre l’orchestre, amener les jeunes à la musique, développer certains instruments (montrer 

des instruments : professeurs qui viennent faire une démonstration par exemple). Pour la 

musique, l’idée est de mettre un dessin animé en musique (travail de synchronisation avec la 

vidéo). Frais (pourquoi 800€ ?) : musiciens supplémentaires (professeurs), location éventuelle de 

salle, rémunération du chef. Instruments à mettre en valeur : tuba, trombone, euphonium. Un 

musicien = 200 € ;  Chef = 3 X musicien normal en ce qui concerne la rémunération 

Date : fin d’année, après la fête de la musique : un dimanche matin ?  

 

 Fête de la musique : 

Confirmée pour le Vendredi 19 Juin, nous jouerons sur le parvis de la mairie.  

Romain nous signale son absence pour le concert (voyage en Australie). 
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 Cérémonie du 08 mai : 

Monsieur le Maire a fait la demande à Rhapsodia pour qu’on fasse quelque chose ensemble, on 

attend leur réponse. 

 

 Emprunt du saxophone baryton : 

Jean-Marc Creuzet (professeur de saxophone au SIEMAR) souhaite emprunter le saxophone 

baryton pour les concerts avec Sister Act.  Nous donnons notre accord, mais il faudra bien qu’il 

ramène le saxophone entre la représentation du samedi et du dimanche, car nous avons 

répétition le dimanche matin. (Jocelyn lui fait passer le message) 

 

 Concert du Samedi 28 Mars :  

 2ème partie : proposition faite à « La malle musicale » = harmonie de Jérôme LOPPIN. 

Nous attendons leur réponse. 

 Matériel : demande du camion de la Mairie pour le transport des timbales.  

Jean-Yves a vu le Maire qui lui a dit de faire un courrier pour réserver le camion. Le courrier est 

envoyé, nous attendons la suite. 

 Lumière :  

Le contrat de base de location de la salle inclut seulement 6 spots fixes. Il faudra donc demander à 

Christian LEFAURE son installation (= environ 150 €)  Jocelyn s’en occupe 

 Sponsors : 3 encarts à 100 € sur affiche + flyer 

Nous avons actuellement un encart de CIRA restauration. La demande a été effectuée auprès du 

Crédit Agricole, mais ils ne prennent pas d’encart. Il nous manque donc encore 2 encarts.  

 Chacun cherche de son côté, tant que l’affiche n’est pas réalisée. 

 Communication : il faut absolument trouver un titre/thème pour que Simon crée 

l’affiche. 

Quelques idées de titre : « Flou artistique », « Flou harmonique », « Bohemian Harmony », « La 

malle s’emballe » (si harmonie de J. LOPPIN accepte notre invitation), « Du Sol’O Plafond » … 

  Simon, à voir avec ton imagination…et maître Guichon. 

 

 RDV Jean-Yves avec le Maire concernant les problèmes de salle : 

Jean-Yves a expliqué au Maire les problèmes que l’on a avec le SIEMAR par rapport à l’utilisation 

de notre salle : matériel du SIEMAR entreposé et gênant, utilisation de notre salle en déplaçant 

notre matériel et sans le remettre, etc.  Le Maire va faire le nécessaire pour recadrer le SIEMAR. 

 

 Comité des fêtes : 

Réunion le jeudi 05 mars à 19h30 à la maison de la société (salle de la glacière), concernant la fête 

du coteau qui aura lieu le samedi 19 septembre, où nous pourrions éventuellement jouer. Jean-

Yves est absent ce jour-là.  Asceline et Amélie représenteront l’Harmonie à cette réunion. 
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 Week-end de fin d’année : 

Le futuroscope est cher, est-ce que ça vaut vraiment le coup ?  Non, on abandonne l’idée. 

Après longue réflexion, idée retenue : voie verte Pouilly sous Charlieu en VTT + on loue le gîte de 

Briennon. 

On partirait sur le week-end de la fête de la musique : on irait au gîte dès le Vendredi 19 Juin après 

le concert, jusqu’au Dimanche 21 Juin. Si jamais le gîte est pris ce week-end là, on part sur le week-

end du 28-29 juin.  Amélie appelle le gîte, Justine informe les musiciens. 

 

** Prochaine réunion de bureau : Vendredi 06 Mars, après la répétition ** 

 


